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こ
の
議
会
報
告
会
は
、
議
会
改

革
の
一
環
の
流
れ
の
中
、
10
数
年

前
か
ら
先
輩
議
員
方
が
議
会
改
革

を
粛
々
と
進
め
ら
れ
、
平
成
25
年

に
は
議
会
基
本
条
例
を
制
定
。
議

会
報
告
会
を
市
内
各
地
区
に
て
順

次
開
催
し
て
お
り
ま
す
。

　
議
会
は
皆
様
方
の
貴
重
な
ご
意

見
ご
要
望
を
お
聞
き
し
、
議
会
に

反
映
し
て
い
く
こ
と
が
大
き
な
使

命
で
す
し
、
そ
れ
ら
を
今
後
の
政

策
提
案
等
に
も
活
用
し
て
い
き
た

い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　
多
く
の
皆
様
に
ご
参
加
い
た
だ

い
た
こ
と
に
心
か
ら
感
謝
申
し
上

げ
ま
す
。

2

立待、北中山、豊地区にて議会報告会を開催しました

小
竹
法
夫
議
長

　
　
　
あ
い
さ
つ

※

２
月
２
日
立
待
公
民
館
（
分
科
会
形
式
に
て
）

　

☆
平
成
29
年
度
当
初
予
算
編
成
方
針
等
に
つ
い
て

　

☆
日
野
川
流
域
に
設
置
の
防
災
行
政
無
線
に
つ
い
て

　

☆
そ
の
他
、
意
見
交
換

※

３
月
27
日
北
中
山
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

４
月
18
日
豊
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

☆
３
月
議
会
で
の
審
査
か
ら

　
　
●
29
年
度
当
初
予
算
に
つ
い
て

　
　
●
国
か
ら
の
交
付
金
の
今
後
の
見
込
み
に
つ
い
て

　
　
●
ふ
る
さ
と
納
税
に
つ
い
て

　
　
●
福
井
鉄
道
福
武
線
の
緊
急
修
繕
事
業
に
つ
い
て

　
　
●
輝
く
女
性
世
界
発
信
事
業
に
つ
い
て

総
務
委
員
会

委
　
　
員
　
　
会
　
　
報
　
　
告

委
　
　
員
　
　
会
　
　
報
　
　
告

※

２
月
２
日
立
待
公
民
館
（
分
科
会
形
式
に
て
）

　

☆
市
内
学
校
施
設
の
耐
震
改
修
等
の
状
況
に
つ
い
て

　

☆
12
月
議
会
で
の
議
論
よ
り

　
　
●
児
童
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
事
業
、
保
育
所
管
理
運
営

        

費
、
生
活
保
護
扶
助
費
、
幼
稚
園
、
小
・
中
学   

　
　  

校
施
設
管
理
、
施
設
整
備
諸
経
費
等
に
つ
い
て

　

☆
そ
の
他
、
意
見
交
換

※

３
月
27
日
北
中
山
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

４
月
18
日
豊
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

☆
３
月
議
会
で
の
審
査
か
ら

　
　
●
国
民
健
康
保
険
に
か
か
る
鯖
江
市
税
条
例
改
正

　
　  

に
対
す
る
議
会
修
正
に
つ
い
て

教
育
民
生
委
員
会

※

２
月
２
日
立
待
公
民
館

　

３
月
27
日
北
中
山
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

４
月
18
日
豊
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

☆
議
会
の
仕
組
み
と
活
動
に
つ
い
て

　
　
●
直
接
民
主
主
義
・
間
接
民
主
主
義

　
　
●
二
元
代
表
制
と
議
院
内
閣
制

　
　
●
市
民
・
市
長
・
議
会
と
の
関
係

　
　
●
市
議
会
の
役
割
と
権
限
に
つ
い
て

　
　
●
本
会
議
・
委
員
会
の
審
査
の
流
れ
、
そ
の
他

議
会
・
行
政
改
革
推
進
特
別
委
員
会

※

２
月
２
日
立
待
公
民
館
（
分
科
会
形
式
に
て
）

　

☆
大
谷
公
園
の
整
備
に
つ
い
て

　

☆
12
月
議
会
で
の
議
論
よ
り

　
　
●
農
林
関
係
、
商
工
費
、
土
木
費
に
つ
い
て

　

☆
そ
の
他
、
意
見
交
換

※

３
月
27
日
北
中
山
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

４
月
18
日
豊
公
民
館
（
全
体
に
て
）

　

☆
３
月
議
会
で
の
審
査
か
ら

　
　
●
実
の
な
る
公
園
植
樹
祭
事
業
に
つ
い
て

　
　
●
さ
ば
え
菜
花
ま
つ
り
開
催
事
業
に
つ
い
て

　
　
●
「
さ
ば
え
野
菜
」
ブ
ラ
ン
ド
化
総
合
支
援
事
業

　
　
に
つ
い
て

産
業
建
設
委
員
会

３
会
場
で
計
217
名
の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。

次
回
開
催
予
定

６
月
29
日
（
木
）
新
横
江
公
民
館

７
月
１
日
（
土
）
片
上
公
民
館
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平成29年2月2日(木)
会場　立待公民館
　　産業建設委員会分科会

平成29年3月27日(月)
会場　北中山公民館
　　市民からの発表

平成29年4月18日(火)
会場　　豊公民館

各会場での質疑、アンケートから抜粋

～各会場にて多くのご意見やご要望をいただきました。
　　　北中山地区では「まちづくり協議会」からの発表も～
～各会場にて多くのご意見やご要望をいただきました。
　　　北中山地区では「まちづくり協議会」からの発表も～

アンケート回答数１77人
性　別　女性 27人　男性 150人
年齢層　40代 8人　50代 31人　60代 88人　70代 50人
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　○災害に強いまちづくり
　○いじめや虐待、待機児童などの問題について
　○ゴミ資源などについても知りたい
　○少子高齢化社会に対する施策
　○予算配分、各事業の特化
　○北陸新幹線による在来線のあり方

　○今後の政務活動費のあり方についてしっかり
　と考え取り組んでくべき。
　〇北朝鮮から発射された弾道ミサイルが日本に
　飛来する可能性がある場合における危機管理
　について
　〇クラウドファンディングや補助金のやりくり
　による予算執行でなく、圧倒的な税収ＵＰを
　図る計画、推進等の旗振り役としての市議会
　議員を希望します。
　　メガネ、農業も大事でしょうが越前市のよう
　な大型企業誘致による税収ＵＰを考えるべき
　ではないかと思う。理事者の監視役のみでなく、
　　もっとその方面の活躍を期待します。
　○地方創生、各地のまちづくりを推進するも一
　時的な盛り上がりに終わらないようにするた
　めの方策作りを議論してほしい、その結果報
　告がほしい。
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☆多くの貴重なご意見・ご要望等いただきありがとうございました。これらは、今後の議会活動および
　政策提案等に活かし反映できるよう努めてまいります。

　〇従来の各種団体が衰退していく傾向にあると
　思われるので「後継者」育成に尽力してほし
　い。
　○国保税値上げ、個人負担増をなくす対処法を
　一年かけて資金の捻出をして頂きたい。
　○地区また市などでいろいろ活動させて頂いて
　いますが、どの活動も助成金などが無くなっ
　てきています、ぜひ助成金はなくさず、活動
　ができるようお願いします。
　○原発の対策。シカ・サル被害等。休耕田畑の
　拡大。
　○健康税は費用節減について市民一丸となって
　取組む必要があると感じた。
　○国保税は現在でも高額だと思います（保険を
　使わないよう協力はします。）。
　○国保税増税のことは、今回初めて出席したこ
　とで知り、得したことです。もう少し市議会
　の方に興味を持っていかないといけない。
　○北陸新幹線の問題は、市民全員が心配してい
　ることであり慎重に話し合い、検討していく
　必要は大である。
　○日野川河川敷の整備。東側はマレットゴルフ、自
　転車道路など整備が進んでいるが、対岸の西
　側は雑草の繁殖がひどく、毛虫の発生がおび
　ただしく住宅地にも発生する状態。
　〇議員定数の削減・議員報酬の減額

☆今後、報告会で取り上げてほしい内容等

☆そのほか


